



## Las Mangas del Chaleco / Santos Briz Fernández (Reportero)

CIUDAD DE MÉXICO (DANIELLE DITHURBIDE).- Los diputados y los senadores estuvieron esta semana muy distraídos, por ejemplo, el diputado de Morena, **Sergio Mayer**, habló así a la hora de leer su postura sobre la incorporación de la Guardia Nacional al Ejército. “Al proponer la *adscri...*perdón”. Mientras que el senador Ricardo Anaya en comisiones fijó su postura en contra del dictamen de la Guardia Nacional, pero a la hora de votar se equivocó y votó a favor para luego rectificar.



<https://1drv.ms/v/c/bebb992b33844baa/EYrU3yXwUwROowtfocq9jo8BT6B8sqlyH-Wlu4HTwTicJQ?e=jozT75>